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Reunião Ordinária 04/2022 - Comitê de Investimentos - PREVIMPA

 

Data e Hora Local

03/02/2022 - 14 horas Rua João Manuel, 50 - 9º andar - Sala de Reuniões - PREVIMPA

Participantes

Rodrigo Machado Costa - Diretor Geral - Previmpa, Daniela Silveira Machado - Diretora Administrativo-Financeira - Previmpa, Roger
Sotoriva Piccini - Chefe substituto da Unidade de Investimentos - Previmpa, Rogério de Oliveira - Economista - Unidade de Investimentos-
Previmpa e Renan da Silva Aguiar - Chefe da Assessoria de Planejamento - Previmpa

Pauta:

1 - Informes

2 - Proposta de alocação de investimento em fundo do exterior Access Equity World FIA IE

Resumo da Reunião

Verificado quórum, Rodrigo deu início a reunião, abordando o primeiro item da pauta. Rodrigo informou que foi providenciado a publicação
do novo comitê de investimentos,  a Giordana saiu e o Renan virou titular, Carin será suplente sua suplente e o Roger será suplente do
Rogério, dessa forma, a reunião contará com a nova composição desde a solicitação do Diretor, que ocorreu dia 28/01/2022. Outro
informe refere-se ao evento da AGIP, que ocorrerá dias 21 e 22 de fevereiro, no qual o Roger participará como representante da Unidade de
investimentos. Ressaltou que haverá o evento da Abipen do dia 09 a 11 de março, os interessados devem manifestar interesse. Na
segunda pauta, Roger iniciou a reapresentação do fundo no exterior, iniciada na reunião anterior, esclarecendo que não há taxa de entrada
no fundo, demonstrou a justificativa da Magna Investimentos, admitindo o equivoco ao encaminhar a lamina errada. Diante disso, Rogério
apresentou o fundo novamente, demonstrou que o fundo tem um tese defensiva, também demonstrou que o fundo caiu menos que o
benchmark msci global no mês de janeiro, justamente por ser defensivo. Renan questionou o fato de o fundo trazer uma rentabilidade
menor que a ETF IVVB11, foi esclarecido que a ETF é utilizada para movimentos táticos.  A proposta de R$ 50 milhões foi colocada para
aprovação, sendo aprovada por Roger, Rogério e Rodrigo, e rejeitada por Renan e Daniela. Concluída a pauta, não havendo mais assuntos
a serem debatidos, foi encerrada a sessão, nos termos desta ata, que vai lida e assinada por todos. 

Encaminhamentos

1 - Aprovado alocação no fundo de investimentos no exterior Access Equity World FIA IE

Pendências

 

Documento assinado eletronicamente por Roger Sotoriva Piccini, Servidor Público, em
18/02/2022, às 17:29, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Rodrigo Machado Costa, Diretor(a)-Geral, em
02/03/2022, às 11:51, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Rogério de Oliveira, Economista, em 03/03/2022,
às 15:20, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Renan da Silva Aguiar, Administrador(a), em
08/03/2022, às 23:20, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei 11.419/2006, e o Decreto Municipal
18.916/2015.

Documento assinado eletronicamente por Daniela Silveira Machado, Diretor
Administrativo-Financeiro, em 17/05/2022, às 14:59, conforme o art. 1º, III, "b", da Lei
11.419/2006, e o Decreto Municipal 18.916/2015.
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